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Высоконагруженная платформа для агрегации и анализа неструктурированных данных о состоянии  
дорожного полотна 
 
Представлена высоконагруженная платформа для агрегации и анализа неструктурированных данных о 
состоянии дорожного полотна. Платформа оповещает дорожные службы и их сотрудников о 
необходимости своевременно приступить к ремонту дорожной одежды. Разработан нейросетевой алгоритм 
классификации дефектов дорожного полотна (на четыре класса – трещины, выбоины, проломы, др.), данные о 
которых поступают в платформу от оконечных устройств. Алгоритм классификации построен на базе 
архитектуры нейронной сети Mask R-CNN с добавлением слоев пакетной нормализации, с целью уменьшения 
числа слоев и повышения точности результатов классификации (92,01%). Для обеспечения требований по 
работоспособности, простоты и модульности системы выбрана микросервисная архитектура. Каждый 
микросервис развернут в собственном Docker-контейнере. 
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Polyantseva K.A. High load platform for aggregation and analysis of unstructured roadbed condition data 
 
The paper presents a high load platform for aggregation and analysis of unstructured roadbed condition data. The 
platform warns road services and their staff about the need in timely roadbed maintenance. A neural network algorithm 
for roadbed flaw categorization is developed. Based on the instrument readings coming from terminals, the algorithm 



categorizes the flaws into four classes: cracks, ruts, breaches, and others. The classification algorithm is based on 
Mask R-CNN neural network architecture. Batch-normalization layers were added for decreasing the overall 
number of layers and improving the classification accuracy (up to 92.01%). Microserver architecture was chosen for 
meeting serviceability, simplicity and modularity requirements. Each micro resource is deployed in its own Docker 
container.  
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